
 

こんにちは。生活相談員の大澤です。 

昼食で「流し素麺」を行いましたのでご報告 

します。 

8月 6日～8日までユニット別に提供。 

普段は食事が進まない方も、お腹を壊すのでは 

ないかと職員が心配するほど、たくさん召し上が 

っていました。 

またいつもは食事介助を受けている方も、ご自分

でそうめんを取って召し上がったり、素早い手の動

きでそうめんを取り、下流に座っている方になかな

かそうめんが届かなかった場面もありました。 

暑い日でしたが、麺つゆとそうめんがちょうどよい具 

合に冷えており、おいしくいただけました。 

因みに下の写真の男性は施設長です。皆さんが取り損

ねた麺を一番下流で待ち受け、食べておりました。 
 

 


